

à : Mesdames et Messieurs les Parlementaires
du Morbihan

Mesdames et Messieurs les Parlementaires,

Vous allez être amenés à délibérer sur une révision constitutionnelle concernant la déchéance de nationalité pour des citoyens français ayant une double nationalité. Cette modification aurait pour objet de lutter contre le terrorisme. Nous, *Citoyens, ça nous regarde !* Exprimons notre désaccord avec cette révision constitutionnelle pour les raisons suivantes :

- Cette mesure nous semble inutile, car le droit pénal offre déjà toute possibilité de condamner les actes terroristes commis sur le territoire national quelque soit l'origine de la personne, y compris la déchéance de nationalité.
- Nous pensons que cette révision constitutionnelle n'aura aucun effet dissuasif sur des personnes se livrant à de tels actes.
- Cette révision envisagée nous semble discriminante, puisqu'elle revient à distinguer deux types de citoyens français en fonction de leurs origines.
- Cela risque à terme de focaliser les responsabilités sur une partie de la population qui deviendrait un bouc émissaire tout désigné.
- Cette modification constitutionnelle nous semble envisagée dans un contexte émotionnel dicté par la peur, sans le recul et la distance nécessaires pour permettre une réflexion élargie à toute la communauté française sur son opportunité.
- Il pourrait y avoir danger à extrapoler cette modification législative à d'autres actes contestant l'ordre établi, comme par exemple les manifestations contre les « grands projets inutiles » comme celui de l' aéroport de Notre Dame des Landes.
- Cette initiative, en évoluant vers un Etat plus policier, qui restreint l'exercice de la démocratie, irait dans le sens souhaité par l'Etat Islamique et donc, cela donnerait raison aux terroristes qui remettent en cause nos valeurs de démocratie et de liberté.

S'il faut un symbole aujourd'hui, c'est celui de la solidarité et de l'unité du peuple et non celui de la division. Nous faisons appel à votre soutien pour préserver les acquis de notre démocratie, autant que vous pouvez compter sur le nôtre.

Veillez agréer, Mesdames et Messieurs les Parlementaires, l'expression de nos salutations citoyennes.

Les membres de *Citoyens, ça nous regarde !*